

---

Wiebke Knell

## KULTURENGAGEMENT AUS NEUKIRCHEN BEIM ERSTEN ABEND DER KULTUR IN WIESBADEN

27.03.2025

---

Neukirchen. Auf Einladung der FDP-Landtagsabgeordneten und Vorsitzenden der FDP-Landtagsfraktion Wiebke Knell nahm Werner Thuleweit, Vorsitzender der Fotocommunity Neukirchen, am ersten Abend der Kultur im Hessischen Landtag teil. Die Veranstaltung, die unter der Schirmherrschaft von Landtagspräsidentin Astrid Wallmann stattfand, brachte Kulturschaffende, Kunstinteressierte und zahlreiche Gäste aus Politik und Gesellschaft zusammen, um die kulturelle Vielfalt Hessens zu feiern.

Im Mittelpunkt des Abends stand die Eröffnung der Fotoausstellung „Entscheidende Momente“ von Barbara Klemm, die mit eindrucksvollen Momentaufnahmen bedeutende historische und gesellschaftliche Augenblicke dokumentierte. Der Abend bot nicht nur die Möglichkeit, Kunst und Kultur zu erleben, sondern auch den Austausch zwischen engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die die hessische Kulturlandschaft bereichern.

„Der Abend der Kultur war eine wunderbare Gelegenheit, das vielfältige Engagement von Kulturschaffenden aus ganz Hessen zu würdigen. Für mich als Abgeordnete war es besonders schön, Werner Thuleweit als Vertreter der Fotocommunity Neukirchen einzuladen, der sich seit Jahren für die Förderung der Fotografie und Kultur in unserer Region einsetzt. Ohne das Engagement von Ehrenamtlichen wie ihm wären viele kulturelle Angebote, gerade im ländlichen Raum, nicht möglich“, erklärte Wiebke Knell.

Knell weiter: „Kulturvereine und kulturelle Initiativen sind nicht nur für die Identität und den Zusammenhalt in unserer Region wichtig, sondern auch ein wertvoller Bestandteil unserer Gesellschaft. Es ist mir ein Anliegen, dieses Engagement weiter zu fördern und die vielfältigen Kulturangebote, die den Schwalm-Eder-Kreis bereichern, zu unterstützen.“

Der Abend der Kultur, der dieses Jahr unter dem Schwerpunkt Fotografie stand, soll auch in den kommenden Jahren wieder stattfinden.